

—Lundi matin, à Montréal, vers 9 heures, un homme informa la Station de police de la rue Ottawa que deux enfants appartenant à une famille nommée McCaffrey, étaient gelés à mort dans une maison de la rue Kemp. Un homme de police se rendit sur les lieux et constata que les faits rapportés n'étaient que trop vrais. Dans une chambre sans feu, ne contenant aucun ameublement indiquant que des êtres humains habitaient cet appartement, l'homme de police trouva deux enfants, l'un âgé de trois mois, et l'autre de deux ans, gelés à mort. Les parents étaient aussi dans un triste état. Le père avait les jambes gelées, et la mère avait les pieds dans le même état. On les conduisit tous les deux à l'Hôpital Général.

Quand un feu de cheminée se déchaîne, il n'y a pas un moment à perdre; mais pour l'éteindre il ne faut pas jeter dans le foyer de l'eau, de la fleur de soufre ou de la poudre de chasse, comme beaucoup de personnes le pensent et le font encore: il suffit pour étouffer immédiatement le feu, de prendre soit une nappe, soit une couverture, soit un drap de lit, de le plonger tout entier dans l'eau; puis, après l'avoir plié en double, d'en boucher immédiatement l'ouverture inférieure de la cheminée, de manière à intercepter toute communication avec l'air de l'appartement. Si cette opération est bien faite, s'il n'existe plus aucune issue, le feu de la cheminée s'éteint de lui-même, l'air qui alimentait la combustion lui faisant défaut.

Si le feu se déclare dans un poêle, il est plus facile encore de l'éteindre: on n'a qu'à boucher la porte du poêle avec le plus grand soin, et à en fermer très hermétiquement le tuyau à l'aide de la clef qu'on y adapte ordinairement, et qui sert à ralentir ou à accélérer le tirage.

—La peste fait tant de ravages à Ouzbék, que l'on propose de fermer les écoles publiques.

—D'après les astronomes une formidable éruption a eu lieu dans le soleil.

Une énorme protuberance, que les admirables moyens d'investigation de la science moderne ont fait reconnaître pour être composée de gaz hydrogène, a été soudainement écartée du globe du sol et lancée à une hauteur de 15,000 milles au-dessus de la croûte terrestre, bien que restée en communication avec celle-ci par quatre minces colonnes verticales.

Une demi-heure après, cette immense masse éclata par suite d'une incompréhensible secousse partie du bas, et en dix minutes l'espace au-dessous de la surface solaire fut converti de débris à la hauteur de 200,000 milles.

J. de Québ. c.

MM. Rothschild, Jay Cooks et Cie., ont acheté pour 600 millions de piastres du nouveau emprunt américain. Il ne reste plus que 700 millions sur le marché et ces banquiers sont disposés à les prendre si les Etats Unis veulent payer l'intérêt à Londres.

Je donne avis que je ne serai responsable d'aucunes dettes faites par son épouse Hortance Pigeault, faisant défense de ne rien lui avancer en mon nom, sans un écrit signé de ma main, St Antoine, 28 décembre 1871.

FRANCOIS LAPIERRE

### Employons la meilleure

Pour guérir le Rhumatisme, Névralgie, Cholique, Crampes, Maux de Gorge, Étièvements et Douleurs, Maux de Dents, Eurythmie, Maux de Tête, Douleurs dans le Côté et le Dos, Rhumes, Bronchites, Asthme, Dyspepsie, Diarrhée, Inflammation, Érysipèles, Brûlures, Échaudures, Engorgements, Corps Malsades des Nerfs, etc., etc.

Il n'a encore jamais été offert au public de préparation égale au STANTON PAIN RELIEF qui est composé exclusivement de substances végétales et contient aucuns minéraux ou autres poisons, il peut être pris en tous temps avec la plus grande sécurité et avec la certitude de réussir. Les certificats les plus appréciés sont obtenus de ceux qui s'en servent.

Lisez le certificat suivant d'un médecin patricien expérimenté et très recommandé. C'est un certificat entre mille que nous recevons tous les jours non seulement des médecins mais aussi de personnes qui sont très reconnaissantes pour le soulagement que leur a procuré l'usage du PAIN RELIEF.

Montréal, 8 février 1871.

R. W. Stanton Esq.  
Monsieur,

J'ai toujours considéré que c'était contraire à l'étiquette médicale pour un homme de profession ayant ses diplômes de recommander en aucune manière l'usage des "Médecines Patentées" et je pourrais ajouter que je crois encore à cette opinion, quand je vois des médecines patentées composées d'une variété d'ingrédients, dont les proportions et la qualité sont connues aux fabricants seulement. Toute fois, à part ces faits, je crois que l'usage de prendre des remèdes a pour effet de sauver la vie et de soulager les peines et les souffrances de l'humanité. Je crois aussi que quand un médecin instruit découvre avec certitude qu'une médecine spéciale ou une combinaison de médecine possède la propriété de donner un soulagement presque instantané au pauvre affligé, ce médecin est dans l'obligation de recommander ce remède ou cette combinaison de remèdes. Peu importe de qui et d'où vient le soulagement aux affligés et aux agonisants, si la douleur est chassée et la nature ramenée à son état de bien-être et d'exemption de douleur, le grand but de la médecine est atteint.

Maintenant, monsieur, sans demande ni sollicitation de votre part, permettez-moi de dire que votre nouveau remède que vous appelez STANTON'S

PAIN RELIEF, est un remède très précieux et supérieur, composé de presque tous les médicaments et soulageurs de douleurs que la profession médicale connaît. J'ai été le témoin il y a quelques semaines d'un soulagement dont s'adresser à vous pour voir la médecine comme étant le meilleur. Soit que la science ou l'art ait jamais offert à l'humanité souffrante. Je connais la composition de votre remède, et j'ai très soigneusement expérimenté ses mérites, et je suis convaincu que tous les praticiens honorables qui l'emploieront dans des cas de douleurs très sévères, seront d'accord avec moi pour dire que c'est un remède aussi extraordinaire qu'excellent.

de douleurs si extraordinaires par l'usage de votre remède que je suis porté à croire que des milliers de personnes ont été sauvées.

W. F. MONAGHAN, M. D.

Le certificat ci-dessus est un entre les excellents certificats que je reçois journellement de toutes les parties du pays où j'ai introduit cette préparation vraiment supérieure, et comme je suis canadien et résidant avec tous mes intérêts ici, on peut être convaincu que j'emploierai toujours le meilleur matériel qu'il soit possible d'obtenir sur nos marchés, afin de maintenir ma préparation dans l'état le plus par et le plus excellent. Les commerçants de la République voisine qui n'ont aucun intérêt dans le Canada excepté pour ce qu'ils peuvent emporter dans leurs endroits consistant en des milliers de piastres annuellement, et ne nous donnent en retour des restes plus que douteux de préparation qui ont vieilli sur leurs tablettes, mais qui sont jugées assez bonnes pour être jetées sur le marché canadien pour quelques années qu'ils réussissent à vendre en répandant des annonces spécieuses et des certificats fabriqués.

Les personnes souffrantes sont guéries journellement sans aucune charge, dans mon bureau, donnant ainsi une preuve palpable de l'efficacité de mes médecines.

Je prépare aussi de la Salsepareille et des Pilules qui ne le cèdent en rien dans leur mérite particuliers à mon PAIN RELIEF.

A vendre par le Dr. E. St. Jacques, à St. Hyacinthe, et N. H. Du'ard, Jr., à Acton Vale, en gros aux prix du manufacturier, et en détail par les druggistes et les marchands.

H. W. STANTON.